

- 講演を拝聴し、やはり僕も今できることを精一杯やりぬくことが大切だと感じました。それから家族への感謝も忘れないようにします。「僕を作ってくれてありがとう。」と言いたいです。今日は貴重なお話をありがとうございました。
- 一番前で講演を聴いていました1年です。最近気分が落ち込んでいたので、色々なぐっとくるグッドな話を聞き、これからの励みになりました。僕がいつ事故や自然災害で死ぬかも、誰も分かりません。だから毎日少しでもがんばります今日の講演で学んだことを肝に銘じて、勉強がんばります。
- とても感動しました！何回か泣いてしまいました。誰もがアーティストである事や何回も失敗しても明るく素直に頑張ればいずれかは乗り越えられる事とても身にしみました。『すきやき』はとても胸が熱くなりました。家に帰って母親に話したらまた涙が溢れてしまいました。将来、教師になりたいと思っています。勉強は出来ないけど、いろんな人に「ありがとう」と言われるように頑張って国公立の教育大学に行きたいと思います。今日は本当にありがとうございました。
- ありがとうございました！とても心にグッと来ました。私は両親が離婚して母と兄弟と暮らしているのですが、最近ほとんどの家事を母に任せていることがあるので、あらためて母やその他親戚への感謝を伝えたいと思いました。いつもの明日は来ないかもしれないと感じながら母に対して感謝の気持ちを表していこうと思いました！そして、私は勉強が嫌いでなかなかできません。でも母に負担をかけたくないので国公立の大学に行きたいです。ほんとに自分にできるのか本当に悩んでいました。助産師になるとゆう夢も諦めかけていました。でも今回の講演で私でも、もしかしたらできるかもしれない！頑張ってみよう！と思えるようになりました。本当にありがとうございます！受験まであと2年頑張ろうと思います！
- 本当に今日はありがとうございました！親のありがたみを感じましたし、がんばることの大切さが分かりました。特に「すきやき」では泣いてしまいました。今から、後悔のない人生を過ごしていきたいと思います！
- わたしは受験生なので最近1日1日がとても短く感じます。過ぎた時間は戻って来ないです。過去に後悔しかありませんが、今からこれから今日からでも素敵なアーティストになれるように努力したいと心から思えました。すごく胸を打たれました。ありがとうございました。陰ながらこれからの活動も応援させていただきます。